

La lutte paye : relogement temporaire des 3 familles de l'école Calas-Dupont !

Vigilance et détermination reste de mise :

Nous demandons depuis le début le relogement, via des propositions pérennes, de toutes les personnes mises à la rue sur décision de la préfecture d'expulser les hébergements d'urgence

Les familles de l'école Calas-Dupont se sont vu proposer un hébergement en hôtel pour les trois jours à venir.

C'est une nouvelle victoire du collectif, après le relogement de la famille de l'école Daurat.

Vu l'éloignement géographique de l'hôtel, à ce jour cette solution risque d'entraîner la déscolarisation des enfants de leur école actuelle ou de fortes perturbations avec plus d'une heure de transport en commun !

Nous restons prêt.es à nous mobiliser à nouveaux si l'annonce faite aux familles de leur trouver un hébergement pérenne et proche de l'école dans le courant de la semaine prochaine n'était pas suivie des faits !

La lutte continue :

- pour s'assurer que les familles de l'école Calas-Dupont seront bien relogées la semaine prochaine et à proximité de l'école.

- goûter solidaire à l'école Elsa Triolet, lundi 4/12 à 16h.

-d'autres écoles rejoignent le collectif et pourraient voir leur locaux réquisitionnés très prochainement...

**Parents et enseignant.es du collectif
"Jamais sans toit dans mon école"**